
■卓　話  

　弊社の歩み、業務案内をさせていただきま

す。 

　祖父が昭和2年に創業しました。出身は昭

和村でしたが開業前は中町の提灯屋で修行し

て看板を主に太陽堂の名で独立。戦後昭和

26年に父が塗装で公共事業を受けるのに法

人化し、有限会社吉野塗装店となりました。 

　看板関係の業務内容は一般のオーダー看

板・横断幕などのマーキングシート加工・シ

ャッターや壁面への手書き・車などの文字や

ロゴ・神社仏閣などの奉納天井絵や額、彫り

物の塗替え、今多いのがシンクジェットプリ

ントで1600幅まで白インクも対応していま

す。 

　建築塗装関係では、一般建築塗装・リフォ

ーム塗替え・学校関係プールや校舎内・黒板

塗替え・床塗装。個人では屋根・床・風呂

等。アパート関係もあります。当然許可申請

事業所として登録しています。 

　看板関係では取付からもいろいろクリアす

ることもあり、県や市の登録業者ですのでな

んでもご相談ください。    

 

 

■司　会　　　　　　 阿左見SAA出席委員 

■ソング　奉仕の理想　　　　　佐藤　勉君 

■来賓及び来訪ロータリアン 

　米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・ 
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30kgダイエットの佐藤君



　　　　　　　　ショシアナ・スハジャ君 

田代経量会長　　 

　9月14日は地区財団補助金セミナー、水石

地区ポリオプラス委員会のセミナーと研修が

あり、奉仕を進めるのに大切な情報を得られ

ました。 

　中秋の名月を迎える時期となり空気が澄ん

で月夜がきれいに見られます。仏教の話に困

窮した老人にウサギ、キツネ、サルが食べ物

を持ち寄り助けようと。キツネ、サルは持っ

てこられたのですがウサギはできなかったの

で自らの身をささげるため火の中に飛び込ん

だ。それを哀れに思い皮を取り出しよみがえ

らせた。その老人が帝釈天で、そのウサギを

月に投げて餅つきの姿として食べ物に困らな

いように祈ったという仏教説話です。中秋の

名月が五穀豊穣を願うものでお供えをしてめ

でられています。 

　帝釈天様のようにはいきませんが、奉仕で

きることはなにか、目の前にもいろいろある

と思います。秋の夜長奉仕をキーワードに思

ってはいかがでしょうか。    　 

福田真盛幹事 

◎当クラブ例会について 

　10月８日を10月20日地区大会に振替え。

10月15日取消日。次回は10月22日通常

例会。 

◎地区より 

　次年度地区委員の推薦募集依頼 

 

◎SAA出席委員会　　 　　　　　 

 

 

 

◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　　　　　　 

・田代経量君　学校などの運動会シーズン。

おじいちゃん、お父さん応援頑張ってね。 

◎ニコニコ一週間　吉野会員の卓話を楽しみ

に。祝佐藤君30kgダイエット達成。 

　福田真盛君　　天野純一君　浅沼美香さん 

　飯島千明君　　石川　潤君　阿左見卓巳君　 

　今井幸吉君　　岡部　彰君　　小熊政則君 

　小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君　　 

　木下康彦君　　櫛渕光彦君　　小島隆一君 

　佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田千秋さん 

　関　真一君　　高橋圭介君　須田羊子さん 

　津久井功君　　戸部聖之君　　南雲達也君 

　林　正史君　　松野正一君　西田俊太郎君 

　山田龍之介君 

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　　 

　田代経量君　　福田真盛君　　天野純一君 

　飯島千明君　　石川　潤君　　岡部　彰君 

　小熊政則君　　小倉　仁君　小野里雅広君 

　春日政志君　　金井正樹君　　木下康彦君 

　桑原　滋君　　小島隆一君　　佐藤　勉君 

　清野啓介君　　関　真一君　須田千秋さん 

　高橋圭介君　　津久井功君　須田羊子さん 

　戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君 

　深津卓也君　　松野正一君　　宮澤孝幸君 

　吉野　登君　　割田一敏君 

◎職業奉仕委員会　　　　　浅沼美香委員長 

　9月4日に利根商高で模擬面接があり、13

名で参加してまいりました。5クラスに分け

てハローワークからも参加され実施。生徒の

感想は、「経営者からのアドバイスでために

なり、この経験を生かしたい。」「本番は落

ち着きゆっくり話すようにしたり笑顔を心が

けたい。」「学校からの決まった諮問でなく

本番に近い形になった。」「自分んの思って

いること、アピールしたいことを伝えられる

ような練習になった。」と好評でした。 

　先生からは有意義な機会となりありがたか

った。会員参加者は、生徒の応答に感心し勉

強になった等の感想でした。 

　先日沼東小で出前講座を岡部会員にお願い

して、保険についてわかりやすく話していた

だきました。今後も要請がありましたらご協

力願います。 

■米山奨学生ジョシ君挨拶  

　9月末に石川県金沢市で環境問題について

学んでまいりました。10月20日地区大会を

楽しみにしています。今月もよろしくお願い

いたします。 
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 39名 11名 　68.40　％


